

# Was wir als Kriegsberichterstatter nicht sagen durften!

Ⓜ

Einen hochinteressanten Einblick in das weitverzweigte Netz der Kriegsberichterstattung gewährt das soeben in München als Privatdruck des Verfassers erschienene Buch: „Was wir als Kriegsberichterstatter nicht sagen durften“ von Heinr. Binder, ehem. amtlicher Kriegsberichterstatter im Grossen Haupt-Quartier. Das Buch enthält folgende Kapitel:

1. Die Regie des Krieges.
2. Die Behandlung der Presse.
3. Das Versagen des Nachrichtendienstes.
4. Taktfehler in der amerikanischen Frage.
5. Die Dum-Dum-Affäre.
6. Die Schlacht an der Marne.
7. Deutschlands Menschenverluste im Weltkriege.

## Reihenweise in die Auslage stellen!

(Packendes Schaufenster-Plakat wird beigegeben)

**13/12 und 40%**

Ladenpreis 2.30 vornehm broschiert

Auslieferung nur gegen bar

**Hochschul-Verlag München, Sonnenstr. 13**